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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　トロイカ
 

◆ゲ ス ト　　佐藤　真広氏
（豊和銀行 別府支店 支店長）

会長の時間	 会長　前田　哲矢

　今年もあと１ヶ月足らずとなりました。
　今日は、衆議院の選挙公示の日でもありますが、
皆さんも何かとお忙しいと思います。12月のガバ
ナー月信が配信されましたので、一部ご紹介いた
します。
　今年も師走となりました。
　なぜ師走と言うかには諸説あるようです。師匠
の僧がお経をあげるために走る（師馳す）と言う
説。
　徒然草の19段に「亡き人のくる夜とて魂祭る（た
ままつる）わざは、このごろ都にはなきを、東（あ
ずま）のかたにはなほする事にてありしこそ、あ
れはなりしか。」とありますが、当時の京都でも
既になくなっていた風習のようです。年が果てる
から年果つが変化したと言う説。
　いずれにせよ年の瀬でありきぜわしい時期であ
ることに変わりはありません。

　この12月をＲＩは「家族月間」と指定していま
す。ネットで調べますと、1995年－96年度はハー
バート・ブラウン会長が、ロータリーが求める世
界平和は、地域、家族から始まると考え、ＲＩ理
事会で２月の第２週を「家族週間」と決議。2003
－04年度ジョナサン・マジィア会長が、家族の重
要性を主眼にしたことを称えて、2003年７月の同

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　梶原、島田、堀、森園、西林、中尾
　　理事会承認　椛田
　　出 席 免 除　溝部、木村、河村
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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理事会で、12月を「家族月間」と決議、これに伴っ
て「家族週間」は廃止されたと記載されています。
　以下省略しまして最後に年の瀬にあたり、今年
の行動を心静かに振り返ってみましょう。
　以上です。

幹 事 報 告	 近藤　賢司

―家族月間―
１．本日の卓話

「会員卓話」　
梅津圭二会員、西馬良和会員、藤原光生会　            

２．本日のゲスト
佐
さ

藤
とう

 真
まさ

広
ひろ

 氏（豊和銀行別府支店　支店長）

３．喪中につき、年末年始のご挨拶をご遠慮させ
て頂きます。
○堀　由美会員（お舅様）

４．RI第2720地区2015-2016年度Ｒ財団部門地区
補助金管理セミナー開催のご案内
日　　時　平成27年２月１日（日）11：00～16：00
場　　所　大分県立看護科学大学ホール　
　　　　　大分市大字廻栖野2944-9
出席対象者　ガバナー補佐、次年度ガバナー補

佐、会長、会長エレクト、会長ノ
ミニー、ロータリー財団委員長

　　　　　
５．Ｒ

ラ イ ラ

ＹＬＡセミナー開催並びに動員願いのご案内
日　　時　平成27年２月22日（日）10：00～15：00
場　　所　ホルトホール大分３Ｆ大会議室
　　　　　（大分駅南側）
出席対象者　19歳～30歳までの会員企業所の社

員様、ご子息、友人、知人等
内　　容　①基調講演
　　　　　　（逆風は全身する力に変わる）

　　　　　　　　「大分高専、一宮一夫教授
（ＴＢＳ夢の扉出演）」

　　　　　　　②小グループによるワークショップ
　　　　　
６．委員会報告

「ロータリーの世界」ロータリー探究No.528
鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

７．例会変更のお知らせ
津久見ＲＣ　12月９日（火）の例会は、歳末家族

会の為　12月12日（金）18：30～
津久見市民会館に日時変更

豊後高田ＲＣ　12月16日（火）の例会は家族忘年会
の為　同日18：30～ひまわり荘に
時間変更

中津中央ＲＣ　12月16日（火）の例会は、中津３ク
ラブ合同忘年会の為　同日18：30
～グランプラザ中津ホテルに時間
変更

大分中央ＲＣ　12月16日（火）の例会は、クリスマス
家族例会の為　同日18：00～大分
オアシスタワーホテルに時間変更

由布院ＲＣ　12月17日（水）の例会は忘年家族
例会の為　同日18：30～時間・場
所（未定）変更

中津平成ＲＣ　12月18日（木）の例会は中津３クラ
ブ合同忘年会の為　12月16日（火）
18：30～グランプラザ中津ホテル
に日時変更

大分東ＲＣ　12月18日（木）の例会は、クリス
マス家族会の為　12月19日（金）
18：30～大分に日時・場所変更

別府ＲＣ　12月19日（金）の例会は、「寒月
忘年会」の為　同日　18：30～湯
元旅館かなわ荘に時間・場所変更

　　　
８．次週の予定

「年次総会」

９．本日の回覧
① 「忘年会」出・欠席（12月16日）
② 「新年会」出・欠席（１月６日）
③ 「ジャパン・ロータリーデーⅡ　in　東京」

のご案内
④ まんが「初期ロータリーを顧みて」希望

購入
⑤ ゆけむり作業所より「しめ縄」購入申込み
⑥ ガバナー月信No.6

10．本日の配布
① 週報No.1212
② ロータリーの友12月号

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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スマイルボックス	 委員長　藤原　光生

佐藤真広氏○
　豊和銀行別府支店長に12月１日で就任しまし
た。御縁があって別府中央ＲＣに加入できるこ
とにスマイル！
前田会長○
　森様お久し振りです。元気になられて良かっ
たですね。又、藤原様、ご苦労様でした。新転
地でがんばって下さい。佐藤様もこれからロー
タリー楽しんで下さい。
森会員○
　ご心配をおかけしましたが、元気に戻って来
ました。
藤原会員○
　短い間でしたが、メンバーのみな様には大変
良くして頂き、心より感謝しています。皆様方
にはせっかくの御縁を頂きましたので、今後と
も宜しくお願い致します。
鳴海会員○
　森さん、久し振りに例会に復帰されてよかっ
たです。
　また元気に出席してください。
　藤原支店長、ご栄転おめでとうございます。
元気で頑張ってください。
近藤会員○
　皆さん、思い出して下さい。昨年我が別府中
央ソフトボールチームは創立以来悲願の一勝を
あげることができました。そして今年はとうと
う３位決定戦に進出することができました。私
は口には出していませんが、来年は決勝戦にの
ぞむ構想を立てていたんです。これは全て藤原
会員が３年はいるだろうという私の勝手な思い
込みではありましたが、どうも私と皆の夢は叶
わなくなったようであります。ど～してくれる
んですか藤原さん！！
亀井会員○
　藤原会員へ別府中央ＲＣに在籍中は、ソフト
ボールでは行員を総動員し、応援、協力してい
ただき本当に楽しく出来ました。感謝です。又、
スマイル委員長としては愉快で楽しい進行をし
てくれました。異動先ではくれぐれも健康に気
を付けて頑張って下さい！又飲みましょうー！
　森さん、いらっしゃ～～い！（桂三枝風に）
平野○ （教）会員
　藤原さん、短い間でしたが、お世話になりま

した。
　佐藤さん、楽しい会ですのでよろしくお願い
致します。
梅津会員○
先週木曜日、13年間家族として過ごした愛犬「る
るん」が天国へ旅立ちました。子供たちには妖
怪「ジバワン」になったと伝えています。ペッ
トロスから立ち直れますように。
髙宮会員○
　森さん、おかえりなさい！
　豊和銀行藤原支店長、栄転おめでとうござい
ます。代々事業者は年末のお金がもっとも必要
な時に転勤されるのは厳しいですが、後任の佐
藤真広支店長に私への融資を宜しく引き継いで
下さい。今後の活躍を祈ります。
村津会員○
　天気予報では、今日の最高気温は１桁です。
寒さにめげずに笑顔で歩きましょう。元気にス
マイル。
平野○ （英）会員
　藤原支店長、長い間別府中央ＲＣでお付き合
いありがとうございました。又、機会があれば
遊びに来て下さい。
　森ちゃん、久々お帰りなさい。三度はありま
せんように？
大江会員○
　藤原さん、さようなら！又会う日まで～♪

会員卓話	

																					梅津　圭二
　本日は光

ひかり

触
しょく

媒
ばい

加工のお花についてお話させて
いただきます。
　光触媒とは光が当たることにより活動する触媒
のことで、光合成とよく似ていて、多くの有機化
合物ホルムアルデヒド、カビ、細菌などが分解さ
れ、二酸化炭素と水の無害な物質に変わるそうで
す。
　わかりやすく説明しますと、光触媒加工をした
お花を飾るだけで太陽や蛍光灯などの光に反応し
て、空気の浄化 消臭をして、ウイルスや細菌に
対しての抗菌効果があるといわれています。以前
から光触媒加工をした商品はあったのですが、わ
ずかな既製品がでまわっているだけで、デザイン
的にもあまりオススメできる商品ではありません
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でした。
　しかし最近は光触媒加工をした色々なアーティ
フィシャルフラワー（造花）が手に入るようにな
りまして、そうしますと、様々な用途や予算に合
わせて当店のオリジナルデザインで提供できるよ
うになりました。これがいま大ヒットしておりま
して、お客様も最初は「本物みたいやけど造花や
ろ？」とおっしゃるのですが、その効能を説明し
て一度贈り物としてお使いになってみると、差し
上げた先方から「メチャクチャ喜ばれた」と光触
媒加工のお花ばかりプレゼントするようになって
います。
　喜ばれる理由として、誕生日や記念日、開店や
様々なお祝い、さらにはお悔やみや初盆や命日な
どのお供えのときにもたくさんの生花がいっぺん
に届きそして同時期に一気に枯れてなくなって寂
しくなってしまいます。そのときに「あなたのく
れたお花だけを今も飾っています。そしてよくみ
たら、飾るだけで空気の消臭や抗菌効果があるみ
たいで本当にありがとう」と言われるそうです。
今後はこのお花を使って結婚式のブーケや、色々
な記念日に、花を贈る優しい気持ちや思い出と一
緒に長く飾ってもらえるお花のデザインを提案し
ていこうと考えております。

　世界中にお花があふれますように。

◇　◇　◇　◇　◇

西馬　良和
　私の生い立ちについてですが、私は、行政書士
の父と看護師の母との間の第二子として、大阪で
生まれました。大阪では、３歳まで生活をしまし
たが、小児ぜんそくが酷かったこともあって、家
族で別府に帰って来ることになりました。
　私は、小学校までは別府市内の学校に通いまし
た。当時、私の亡き祖母が公文教室をしていたこ
とから、小学校６年生頃には３年先の勉強をして
いた記憶があります。
　当時、私の友人の影響もあって、私は中学受験
をすることになり、大分大学教育学部附属中学校
を受験しました。特に試験勉強をした訳ではあり
ませんでしたが、祖母の教室で３～４歳から始め
た公文のおかげで合格できました。これが私のそ
の後の司法試験を含めた長い受験人生の一番最初
の受験体験でした。
　高校受験の時には、別府から大分市内にある高
校を受験する際に、市外２％枠を目指して受験す
るのか、住民票を大分市内に移すのかで父親と言
い争ったことがありましたが、私の父の「安易な
道を選ぶな。」との厳しい教育方針もあって、市
外２％枠で受験することになり、人生で初めて必
死になって勉強をしたのを今でも良く覚えていま
す。この時の成功体験が後々の司法試験にも自信
として根底にあったのは確かだと思います。

◇　◇　◇　◇　◇

藤原　光生
　短い間でしたが、メンバーのみな様には大変良
くして頂き、心より感謝しています。皆様方には
せっかくの御縁を頂きましたので、今後とも宜し
くお願い致します。
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